

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan dalam waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul **”Analisis Kemampuan Berpikir Kritis dan Hasil Belajar Siswa SMA melalui Model Pembelajaran *Problem Based Learning* yang Menggunakan *Macromedia Flash Player* pada Pokok Bahasan Larutan Penyangga”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si., M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, motivasi dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Sitalahi, M.S, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, dan Ibu Dewi Syafriani, S.Pd, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc selaku dosen penasehat akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak H. Ali Masran Paulay selaku Kepala Sekolah Madrasah Aliyah Negeri 1 Medan, Ibu Siti Aminah, S.Pd sebagai guru kimia yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung!

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada sosok yang takkan lekang dari kalbu, yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi, sosok yang rela berkorban demi kebahagiaan penulis dan selalu mendoakan penulis disetiap sujudnya, yakni Ibunda tercinta Yuslinda dan Ayahanda tercinta

Zulkarnaen. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada adik-adik penulis Ihya Raihan, Taufiq Maulana, Muhammad Rizky Andika yang menjadi sumber semangat dan motivasi bagi penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh keluarga besar yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga besar Dik C 2013 yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu, serta rekan satu perjuangan Astuti, Della, Rahmadani dan Putra

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis

Muhammad Fikriansyah

NIM 4133131036

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY